

## Familiares de fallecidos en megaincendio exigen millonaria indemnización al Estado por actuar “negligente”

A poco más de un año del siniestro que arrasó con cientos de hectáreas en la Región de Valparaíso, un grupo de familiares de 90 personas que fallecieron producto del megaincendio presentaron un demanda civil contra el Estado para conseguir una millonaria indemnización por la “falta de servicios” del aparato estatal a la hora de enfrentar la emergencia, entre ellas, acusan una nula desmalezación de predios –lo que propagó más rápidamente las llamas– y la falta de información para que los residentes de las zonas afectadas pudieran evacuar de forma oportuna, lo que a juicio de los demandantes, pudo haber evitado la pérdida de vidas humanas. La acción judicial apunta a las entidades comunales de Viña del Mar y Quilpué, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres



(Senapred), la Corporación Nacional Forestal (Conaf), la Delegación Presidencial de Valparaíso y la Gobernación, además de los ministerios de Interior y Agricultura. Respecto a la compensación que exigen, el abogado representante Felipe Olea explicó que “las compensaciones que se solicitan por fallecido son un aproximado de \$ 750 millones”.